

2012

Rapport d'activité des services de l'État

Edito ↘



Chaque année, le rapport d'activité des services de l'État est l'occasion de jeter un regard rétrospectif sur les réalisations de l'année écoulée et tracer des perspectives pour l'avenir.

Pour la première fois, j'ai souhaité que ce document soit présenté exclusivement sous forme électronique, accessible à tous, sur le site internet des services de l'État.

Notre bilan 2012 se veut synthétique, sélectif et pédagogique.

Il s'articule autour des priorités d'actions de l'État et de ses missions dans un souci d'apporter une réponse adaptée aux préoccupations quotidiennes de nos concitoyens.

Dans un contexte économique de crise, 2012 a été marquée par une forte implication au soutien à l'activité économique et à l'emploi. Les services de l'État se sont également fortement mobilisés pour préserver la cohésion sociale et la solidarité avec une attention portée à toutes les formes d'exclusion.

L'aménagement du territoire, le développement durable et l'amélioration du cadre de vie ont également guidé l'action de l'État, et font l'objet d'un partenariat réaffirmé et respectueux des intérêts de tous.

La sécurité et la protection des populations continuent pour leur part d'être au centre de notre action, afin d'assurer aux habitants du département la tranquillité publique à laquelle ils aspirent légitimement.

Enfin la modernisation de l'action publique reste au cœur de nos préoccupations. Il s'agit de construire une administration recentrée sur ses missions régaliennes, plus simple dans son organisation, et encore plus efficace dans la qualité du service public rendu aux usagers.

Les défis sont nombreux et les services de l'État, avec le concours de tous les partenaires locaux, sont prêts à les relever. L'année 2013 sera marquée du même volontarisme.

Salvador PÉREZ
Préfet de l'Ariège